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Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

Antrag der SPD-Fraktion und der Fraktion BÜNDNIS 90 / GRÜNE: Umgestaltung der 
Hüttenstraße zu einer qualitativ guten Anwohnerstraße 

die Fraktionen der SPD und von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellen für die Bezirks-

vertretungssitzung am 18.Juli 2019 folgenden Antrag: 
 
Beschluss 

Um die rechtswidrigen und desolaten Zustände in der Hüttenstraße endlich zu been-
den und hier eine qualitativ gute Anwohnerstraße zu entwickeln, soll die Verwaltung: 

A) sofort die seit Langem bestehenden Beschlüsse der BV Ehrenfeld zur Öffnung 
der Hüttenstraße für den gegenläufigen Radverkehr, zur Wiederherstellung 

des Fußwegs sowie zur Durchsetzung des Halteverbots auf der Bahnseite 
umsetzen, 

B) eine Führung der Buslinie 142 über die Subbelrather Straße prüfen und 

C) weitere Maßnahmen, die zur Entwicklung einer qualitativ guten Anwohner-
straße führen, erarbeiten und mit den Anwohnern, den Initiatoren des Bogen-

festes, den Veranstaltern des City-Leaks-Festivals sowie dem Eigentümer und 
dem Pächter der Bahnbögen abstimmen. 

 
 
Begründung 

Die Hüttenstraße, die eigentlich eine Wohnstraße ist, wird derzeit als Parkplatz (z. T. 
trotz absoluten Halteverbots) und als Durchfahrtsstraße zur Subbelrather Straße und 

Liebigstraße genutzt. Der bahnseitige Gehweg ist seit dem Ausbau der ICE-Strecke 
nicht wiederhergestellt worden. Radfahrer nutzen die Hüttenstraße als schnelle Ver-

bindung zum Bahnhof Ehrenfeld und fahren verbotenerweise gegen die Einbahn-
straße. Die Bezirksvertretung Ehrenfeld setzt sich bereits seit vielen Jahren für eine 
Verbesserung der Situation ein und hat dazu auch schon mehrere Beschlüsse ge-
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fasst, die bisher nicht umgesetzt wurden. Auch vor dem Hintergrund des neu ent-
standenen Engagements von Anwohnern und Initiativen, ist nun endlich ein Handeln 

dringend erforderlich. 
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